

Janvier est aussi le moment de la soirée de bons voeux du "Service" (synonyme ici de "Bureau"), qui cette année s'est tenue dans notre spacieux jardin. Morceaux choisis :

- un mouton (que l'on voit sur la première photo ci-dessous tel qu'il était... la veille de la soirée)
- un porc (quant à lui déjà braisé, comme le montre la deuxième photo)
- Audrey et Quentin en tenue locale
- un DJ bien au fait des tubes du moment, qu'ils soient burkinabè ou ivoiriens
- une troupe de danseurs traditionnels
- un "troupeau" de danseurs amateurs

Enfin, au niveau pratique, on mentionnera également le service parking (surtout des deux-roues !) ainsi que, le lendemain, le service de nettoyage ailé (les vautours...)

{gallery}lau-marc/200902/soiree{/gallery}